

Mühlheimer Nachrichten, Samstag, 2. November 2013

U15-Juniorinnen des DFB im Sportzentrum Mühlheim

Am Mittwochnachmittag liefen die U15-Juniorinnen von Deutschland und Schottland zum Fußball-Länderspiel im Sportzentrum Mühlheim auf. Die Länderspielpremiere in der Mühlenstadt lockte ca. 450 Sportfans ins Stadion. Die deutsche Auswahlmannschaft siegte am Ende mit 6:0. Bürgermeister Daniel Tybussek war ebenfalls vor Ort und sagte nach dem Spiel: "Wir freuen uns, das Sportzentrum für solch ein Ereignis zur Verfügung stellen zu können und damit den Jugendfußball zu unterstützen."

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de